2.323 Audiencia: 6.969

Edición: Página:

Categoría: Castilla y León General



V.PUB.: 1.171€ AREA (cm2): 519,0 OCUPACIÓN: 48,4% COLEGIOS DE ABOGADOS

SOCIEDAD | LUCHA CONTRA LA VIOLENCIA DE GÉNERO

«Queda mucho camino por recorrer en la lucha contra la violencia de género»

La Comisión Territorial contra esta lacra, presidida por el delegado de la Junta en Ávila, celebró su reunión anual con el objetivo de seguir avanzando en su tarea



DAVID CASILLAS / ÁVILA

La Comisión Territorial contra la violencia de género, órgano colegiado en el que están representadas todas las instituciones y entidades que trabajan directamente en la prevención de ese problema y en la atención a sus víctimas, celebró ayer su sesión anual con el objetivo principal de «repasar las acciones emprendidas a lo largo de 2017», encuentro que tuvo lugar en la sede de la Delegación Territorial de la Junta de Castilla y León y que estuvo presidida por el delegado territorial, José Francisco Hernández Herrero.

Además de representantes de la Junta en Ávila, forman parte de la

Comisión el Avuntamiento de la capital, la Diputación Provincial, la Subdelegación del Gobierno, las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado, colegios profesionales de osicólogos y abogados, Cruz Roja y Policía Local.

En la Comisión, informó el delegado territorial, se profundizó en el obietivo básico de «canalizar una acción conjunta contra esta lacra que es la violencia de género con una estrategia que la Consejería de Familia lidera y que se llama 'Objetivo Violencia cero'», con el fin de «ir minimizando en la medida de lo posible los casos de violencia de género con una atención integral, coordinada e individualizada a las vícti-

Los asistentes conocieron también los avances conseguidos en el modelo de atención a las mujeres víctimas de violencia de género propuesto por la Consejería de Familia e Igualdad de Oportunidades 'Obje-tivo Violencia 0', que se inicia «con la prevención y detección de posibles riesgos y finaliza con la integra

ción social y recuperación de una vida normalizada», labor que, se especificó, «requiere del trabajo conjunto de la Junta, corporaciones locales y entidades del tercer sector».

En conjunto, finalizó Hernández Herrero, «creo que vamos por el buen camino en la lucha contra la violencia de género, pero aún queda mucho camino por recorrer en ese objetivo de que no haya una sola víctima más»

MEJORAR LA ATENCIÓN. Ángel Muñoz, gerente territorial de Servicios Sociales, comentó que este año se ha conseguido «mejorar la posibilidad de atención» gracias sobre todo a haber sumado «la colaboración con de los colegios de farmacéuticos, abogados y periodistas, además de otras entidades como la asesoría jurídica de Cruz Roja», y la posibilidad de que «a través del 016 se ponga en contacto con el 012 de la Iunta».

En general, añadió, la satisfacción por los resultados obtenidos «es buena, sobre todo porque la so-



n se celebró en la sede de la Delegación Territorial de la Junta. / DAVID CASTRO

ciedad está involucrada en esta verdadera lacra y, también porque la demanda de información hacia nuestros servicios va mejorando». Entre los datos referidos a la pro-

vincia de Ávila ofrecidos ayer se cuentan que el servicio de informa-ción y asesoramiento jurídico a la mujer atendió ocho casos hasta septiembre, que el servicio de atención en centros de emergencia y casas de acogida permitió alojar a seis mujeres y cuatro menores o que el punto

de encuentro de apoyo a situaciones familiares conflictivas atendió a siete mujeres. El servicio de atención telefónica 012 Mujer recibió 362 lla-madas, que fueron 139 en el caso del teléfono 112 de emergencias relacionadas con violencia de género.

En lo que se refiere a prestaciones económicas a mujeres víctimas de violencia de género, la Gerencia Territorial de Servicios Sociales concedió quince prestaciones de Renta Garantizada de Ciudadanía.